
LE PROPAGATEUR

Volume XII.

1er Octobre 1901.

Numéro 8.

Oremus pro Pontifice nostro Leone. Dominus conservet eum, et vivificet eum, et beatum faciat eum in terra, et non tradat eum in animam inimicorum ejus.

BULLETIN

FRANCE.—On a ri beaucoup à l'Académie des Beaux Arts de l'aventure arrivée à un peintre de Paris. Ce peintre a un chien de grand prix qui l'autre soir tomba malade.

Il n'hésita pas à appeler un des maîtres de la science, le docteur X..., membre de l'Académie de médecine.

Le docteur X..., en arrivant chez le peintre, ne fut pas peu étonné lorsqu'on lui présenta comme malade le toutou. Froidement il l'examina, rédigea une ordonnance et l'intéressant animal fut guéri.

Or, un soir, le peintre ayant rencontré le docteur, lui demanda ce qu'il lui devait. Celui-ci s'excuse. Le peintre insista.

—Puisque vous y mettez tant de bonne grâce, répondit enfin le docteur, je vais vous demander à mon tour un petit service. Je viens de faire mettre à ma villa de Violaines une grille toute neuve faite à Douvria. Si vous voulez bien me la peindre ?

Le peintre comprit.

*. Je ne puis résister au plaisir de citer ici quelques lignes de J. Lemaître, au sujet du dernier concours du Prix Montyon. "La secrète parenté du beau et du bien vous est connue. Une bonne action est toujours belle. Il y a une grâce ou une noblesse même physique, dans le geste qui protège, qui sauve, qui berce, qui panse les plaies ou qui sollicite pour autrui. Une statue de la Charité est belle par l'harmonie de son front penché et de ses bras qui enveloppent. L'expression de la bonté dans les yeux, est une beauté qui transfigure les plus pauvres visages."

*. Il s'est établi, voici déjà cinq ans, une société française sous le titre de *Conférence Hello*. Ses principaux membres sont MM. Georges Goyau, Albert de Mun, Fernand Brunetière et Mgr Dadolle. Son but est de propager le meilleur livre paru dans l'année, et de répandre les grands principes sociaux de la doctrine chrétienne. Elle publie trimestriellement un excellent *Bulletin* renfermant des articles inédits des membres précités.

Les membres du clergé canadien qui désireraient faire partie de cette association peuvent s'adresser à M. Boucaud, 24, rue Telsitt, Lyon, ou à M. Vandenzande, 40, rue du Temps-Passé, à Bordeaux.